



CON SU CANTO Y SU CARISMA SE HIZO GRANDE

La vida de este estudiante de Contaduría Pública ha transcurrido entre tarimas colombianas, escenarios internacionales, estudios de grabación y sets de televisión.

Por: Harvey Rodríguez Oficina Asesora de Comunicaciones

John Ever Villa Álvarez es un estudiante de la Universidad de Cundinamarca próximo a iniciar el séptimo semestre del programa de Contaduría Pública, es un hombre maduro con una familia estable conformada por él, su esposa y tres hijos, lleno de historias y muy carismático, hace parte del Consejo de la facultad de Ciencias Administrativas, Económicas y Contables como representante de los estudiantes, y siempre participa en los eventos culturales de la extensión gracias a su gran talento como cantante.

La vida de este artista de 50 años de edad ha transcurrido desde muy joven en las tarimas colombianas, escenarios internacionales, estudios de grabación y sets de televisión. Más de la mitad de la vida, alrededor de 30 años, la ha dedicado a la música, consiguiendo salir de la pobreza como el mismo lo manifiesta, logrando sostenerse y construir un presente estable gracias a los ingresos económicos que el medio artístico le ha permitido tener desde que inició su carrera músical.











Gracias a su capacidad vocal trabajó como corista de grandes artistas dentro de los que se encuentran Yolanda Rayo, Ismael Miranda, Javier Vásquez, Charly Cardona, Gustavo Rodríguez y Rey Ruiz, entre otros reconocidos cantantes, también participó en 50 capítulos de la novela colombiana del Joe en donde inicialmente intervino aportando su voz para los coros, terminando finalmente como figurante en las escenas musicales de Fruko y sus tesos de la telenovela.

Meses atrás colaboró en un evento especial que se realizó en un estudio de la Universidad Javeriana, donde participó en la grabación de algunos videos musicales con el maestro César Mora, un ex vocalista de la 33 orquesta y el salsero Gustavo Rodríguez, algunos de estos videos ya fueron transmitidos en televisión nacional. También, meses atrás, hizo parte de los cantantes que se presentaron en "A otro nivel 2020 canta conmigo", realizado en Sao Paulo, Brasil, donde consiguió 91 puntos a favor de los 100 jurados calificadores.

Pero muchos se preguntarán, ¿por qué siendo un artista exitoso decidió estudiar contaduría pública?, pues lo mismo le pregunté cuando nos comunicamos y lo que logré entender es que la profesión como artista le ha permitido llevar una vida agradable, pero siempre es importante abrirse a otros horizontes y proyectos, y otra razón muy importante, para dedicarle más tiempo a la familia y los seres queridos, principalmente en las fechas especiales que es cuando más trabajan los músicos, pero eso sí dejó claro que la profesión como cantante la seguirá ejerciendo con entrega y pasión.

Por otro lado, John Ever manifiesta que durante los años que lleva como artista, las presentaciones semana a semana nunca faltaron, lo que le permitía una estabilidad en su trabajo como músico y un ingreso económico continuo, pero que debido a la crisis mundial su labor, al igual que las de otros gremios, se ha detenido completamente, afectando todos los aspectos de la vida diaria y creando una incertidumbre especialmente por no conocer con certeza cuándo se reactivarán las funciones que en la actualidad no se pueden realizar.

Por el momento, este hombre emprendedor, artista y estudiante de la UCundinamarca continuará disfrutando de su familia, fortaleciendo sus conocimientos y apoyando en los negocios a su esposa que, por cierto, es contadora pública.





